

Stäfa

Der etwas andere Design-Event

Bereits zum zweiten Mal führen die Stäfner Künstler Michael Siegrist und Myriam Kirschke in ihrem Atelier im Kehlhof einen Design-Event durch. Schwerpunkt des «Designhofs» der bis am 21. Dezember dauert, liegt im Schweizer Design und in der Präsentation von Unikaten, Kleinst- und Kleinserien. Einen besonderen Akzent setzen Siegrist und Kirschke mit ihrer Idee, dem üblichen weihnachtlichen Dekor zu entsagen. Stattdessen wird ein/e Kostüm- oder Bühnenbildschaffende/r dieser Ausstellung jeweils eine spezielle Atmosphäre einhauchen. Diesmal



ist es die Kostümbildnerin Dorothea Nicolai. Zu sehen sind u.a.: Glasdesign, Fackeln und Kerzenhalter aus Eisen, die neue Taschenkollektion «Korpus Delikti» von Myriam Kirschke sowie Schmuck-Kreationen von Hersteller kbg – klunker gegen bares. Ein Geheim-

tipp ist das Label «made in stäfa». Es ist brandneu und steht für Produkte die in Stäfa hergestellt wurden, ins Leben gerufen von zwei jungen Stäfnerinnen. «made in stäfa» bietet vornehmlich Wohnbeiwerk an: alles was man nicht braucht, aber ein unglaublich gutes Gefühl hervorruft, wenn man es hat.

► Designhof, Atelier im Kehlhof
Seestrasse 171, Stäfa
Tel. 043 818 03 35
www.atelierimkehlhof.ch
Noch bis 21.12.08
Mi–Fr 14–19 Uhr, Sa 13–17 Uhr
Am So 21.12., 13–17 Uhr in Anwesenheit der Aussteller.
Adventsumtrunk